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    В Отделе МВД России по Шатковскому  району состоялось заседание Общественного
совета при ОВД. Основным вопросом в  повестке дня стало подведение итогов работы 
за первое полугодие 2016 года.

      

  Также в ходе заседания были  обсуждены вопросы, информационного сопровождения
деятельности районной полиции,  работы совета в первом полугодии 2016 года,
активизации работы Общественного  совета с населением и необходимости проведения
анонимного анкетирования среди  населения, с целью изучения общественного мнения о
работе Отдела МВД России по  Шатковскому району и Общественного совета,
созданного при Отделе.

  

    Полковник  полиции С.В. Ландяков, начальник Отдела МВД России по Шатковскому
району и  подполковник внутренней службы Н.Б. Ткаченко, 
помощник начальника по работе с личным составом, 
поблагодарили членов Общественного совета за тесное  сотрудничество и помощь в
решении проблем. В завершении встречи все участники  заседания были уверены в том,
что   взаимодействие полиции и общества сможет обеспечить информированность 
населения о деятельности органов внутренних дел.
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